

## Arqueras caturras entrenaron con el primer equipo masculino

Los equipos femenino y masculino de Santiago Wanderers tienen desafíos importantes este fin de semana en sus respectivas competencias, y para demostrar la unidad que existe dentro del club, las dos arqueras de la escuadra que dirige el entrenador Mario Vera fueron invitadas a ser parte de la práctica del primer equipo masculino en el complejo de Mantagua.

**4** goles solamente han recibido las decanas en su arco este año, en una campaña que lidera Joanna Osorio.

“Fue una excelente iniciativa esta práctica que estuvo encabezada por el profe Jaime García, y nues-

tras jugadoras tuvieron una gran participación. Estuvieron Marcia Roldán y Joanna Osorio”, contó el entrenador de las decanas. “Estamos súper contentos y agradecidos con la invitación. Es una gran iniciativa en términos de inclusión, y una tremenda oportunidad para las jugadoras. En esta oportunidad fueron nuestras porteras, pero en general la motivación del plantel com-

pleto está a tope, tenemos un gran grupo, tanto en lo humano como en lo deportivo, que este domingo regresará al Elías Figueroa para jugar contra San Luis”, añadió Mario Vera.

Ese encuentro entre decanas y las canarias por el Ascenso femenino será en el reducto de Playa Ancha al mediodía. Hoy tanto, desde las 15.00 horas en Rancagua, el equipo masculino jugará con la UC. 🇨🇱



LAS PORTERAS JOANNA OSORIO Y MARCIA ROLDÁN.